



地域の命を 救い続ける！

60年の感謝を、救急の現場に届けたい。



北摂総合病院はクラウドファンディングに挑戦します！

大阪・北摂地域の未来の命をつなぐ。 17年走り続けた救急車更新へ！

大阪府高槻市に位置する北摂総合病院は、1965年の開院以来、近隣の茨木市や摂津市、吹田市など「北摂地域」における急性期医療の中核を担う病院として、24時間体制での救急受け入れや医療・介護・福祉の連携に力を入れて取り組んできました。

患者層の高齢化が進む昨今において、救急医療は多くの患者様にとってより身近なものとなっていくことが見込まれます。そこで、開院60周年を迎える今年、17年間走り続けてきた救急車を新しい車両に更新し、救急医療体制をさらに強化するプロジェクトを開始します。

新しい救急車には、防振架台付きストレッチャーによる搬送時の負担軽減や、インバーター容量の拡張による医療機器の同時使用など、安全性と機能性を高めた設備を備える予定です。

そして、新しい救急車の購入に向け、クラウドファンディングを通してご支援を募ることを決めました。私たちはこの挑戦を、単にご寄付をお願いするだけのものではなく、未来の医療を皆さまと一緒に築き、一人でも多くの命を守るために、心をつなぐ大切な一歩にできればと思っています。

これからも地域の皆さまと手を取り合い、一人でも多くの命を守り、安心して選んでいただける病院であり続けるために、
どうぞご賛同いただける皆様からの温かいご支援を、お願い申し上げます。

クラウドファンディング(支援)募集概要

目標金額：1,500万円

寄付募集期間：10月6日(月)8時30分から 12月26日(金)23時まで

救急車の車両新規購入費用として、ご支援を応援を募集します。

※本プロジェクトはAll in方式です。期日までに目標金額に届かなかった場合でも、目標金額分を自己負担するなどして、必ず実施内容の通り実行いたします。

<WEBサイトからのご支援>

10月6日8:30以降、右記二次元コードからアクセスください。

北摂総合病院 レディフォー

<https://readyfor.jp/projects/hokusetsu-qq>



<お問い合わせ>

本件に関するお問い合わせは、以下までお願いいたします。

EMAIL: keiei@hokusetsu-hp.jp

TEL: 072-696-2121 (受付時間: 平日の10:00~16:00)